Diversidad en el Desarrollo Sexual (ó Diferencias de Desarrollo Sexual / D.D.S.)

GIRL COMET

LO BASICO Y LO QUE ES BUENO SABER •

¿Qué significa Differencias en el desarrollo sexual?

Diversidad de Desarrollo Sexual. Significa que alguien nace con variaciones de anatomía sexual interna (organos ó material genetico) ó externa que resultan en cuerpos o maquillaje genético que no encaja perfectamente en lo típico esperado de un hombre ó mujer. Las variaciones pueden estar en sus cromosomas, genitales u órganos internos.

Hay muchos tipos diferentes de cuerpos que son parte de la diversidad sexual natural, nuestra fundadora, tiene el síndrome de insensibilidad a andrógenica ó S.I.A.

Es bueno el saber:

Recientemente, el término "Intersexual" lo an adoptado algunas personas para describirse a si mismos ó a otros miembros de la comunidad, esto no quiere decir que todos desean utilizar este término. Por ejemplo, nuestra fundadora Dalea a veces utiliza este término durante entrevistas, pero sólo como una descripción adicional para ayudar a proporcionar una idea instantánea de su experiencia. En su vida cotidiana, Dalea no se describe a sí misma con ninguna etiqueta, ella es simplemente otra chica.

¿Con qué frecuencia ocurren Diferencias en el Desarrollo Sexual / D.D.S?

Debido a que mucha gente lo calla, la cuenta exacta de las variaciones intersexuales en la población mundial no existe realmente. Sin embargo, varios estudios sugieren que 1 de cada 2000 bebés nace con algún tipo de variación. Algunos comparan la frecuencia de los nacimientos D.D.S. con la de los bebés nacidos con cabello rojo, por ejemplo.

¿Qué es el síndrome de insensibilidad a los Andrógenos? (S.I.A.)

El Síndrome de Insensibilidad a los Andrógenos ó S.I.A., es solo uno de los muchos tipos de variaciones D.D.S.; el S.I.A. se manifiesta en una gama de grados. Empezando por el SIA completo, cuando un bebe nace luciendo completamente femenino y con las diferencias de desarrollo ocultas físicamente dentro (sin útero, con gónadas internas y cromosomas XY). Tambien existe el S.I.A. parcial, donde el bebé nace con variaciones físicas más visibles fisicamente, cada variación depende de cada caso.

¿Todos los bebés nacidos con una variación D.D.S. necesitan cirugía?

Esta es quizás la mayor injusticia que enfrenta la comunidad. Aunque en algunos casos un bebé nacido con una diferencia de desarrollo sexual requiere una cirugía para salvar su vida, lo que nunca es necesario es una cirugía de asignación sexual. Rutinariamente, los doctores operan a bebés, niños y adolescentes, sólo por que el médico ó los padres no quieren tener un niño/a que no encaja perfectamente en las ideas tradicionales de lo que se piensa como un hombre ó una mujer debe lucir.

La mayoría de estas cirugías no son médicamente necesarias, y en muchas ocasiones, darle al bebé una cirugía, es lo mismo que tirar una moneda a el aire y asi decidir el sexo. Sentimos que estas cirugías son violaciones de los derechos humanos, porque se llevan a cabo en bebés, niños o adolescentes que no tienen la capacidad de consentimiento ó la madurez mental para luchar por sus derechos. Estas cirugías irreversibles que alteran la vida deben dejarse para que el individuo decida, cuando tenga edad suficiente, que decisión tomara. Todo el mundo es diferente, y todo el mundo merece el derecho a decidir si una cirugía es el camino correcto para ellos, ó si están felices sin ella.

Es bueno el saber:

Si conoce a alguien que comparte su historia, por favor deje que decidan cuánto detalle quieren compartir con usted (por ejemplo cirugías, anatomía). El nivel de comodidad con la experiencia intersexual es algo personal. Lo mejor que puede hacer es dar amor y apoyo ... al final del día, eso es lo que todos queremos como seres humanos. Si alguien confía en usted, por favor, sepa lo importante que es que no comparta esa información con otros.

Girl Comet / Señorita Cometa





Correo electronico (Cosas generales / Invite a Dalea a hablar en su evento ó escuela):

contact@girlcomet.com

Apoye a Girl Comet en sus redes sociales:

Twitter: @girl_comet

Instagram: @girlcometofficial

Videos informativos de Girl Comet:

www.youtube.com/user/girlcometofficial

Si sólo nuestros ojos vieran almas en lugar de cuerpos, que diferentes serian nuestras normas de la belleza y la manera de juzgar a los demás. -Lea Rundblad